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ＪＲ御殿場線の踏切の

遮断時間の課題につい

て 

 以前ＪＲ御殿場線にロマンスカー（新宿－沼津）が運行を開始されました。しかし、数年前に御殿場－沼津

間は運休となり、現在は新宿－御殿場となりました。 

 しかしながら御殿場と沼津間の踏切の遮断はロマンスカー運行時のままらしく、踏切での遮断時間が非常に

長いため、以前の状態に変更するよう、働きかけて頂きたい。 

二の岡区の課題につい

て 

 二の岡区では、側溝蓋設置要望として平成２１年度から２７年度までの間、便船塚団地付近をはじめ４件区

長より申請書を提出しているが、未着工となっている。 

 平成２８年度申請したものは令和元年に完了となっているが、以前の要望に対して、計画書等を区長に示し

ていただきたい。 

 また、道路の安全施設として、平成２１年度に農道とラブレジールの三叉路に横断歩道を設置していただく

ことをはじめ、２件程申請書を提出しているが、未着工となっている。 

 この要望に対しても計画書等を区長に提出していただきたい。 

こども食堂への支援に

ついて 

 民間の情熱で取り組まれている「こども食堂」について、議会でも状況の把握と支援について取り組んでき

たが、市としての支援について具体的な検討をお願いしたい。 

市長の未来構想とその

実現に向かって 

 激しく流動する現実、急変していく様相を示すこの世界の中で、掛け替えのない私たちの御殿場市が目指す

未来像を再構成し、ソサエティ５．０に向かう歴史観とダイナミズムのある政策パラダイムを基に、全力で市

政に取り組んでいただきたい。また、この取り組みの全体像を全ての市民が共有し、子どもと大人が総掛かり

で頑張るまちづくりができるように、努力していただきたい。 


